

El video con 'las tres verdades' de Monedero sobre la guerra de Ucrania supera el millón de reproducciones

Imprimir

Monedero desnuda tres verdades sobre la Guerra en Ucrania.

1.200.393 visualizaciones en Youtube y subiendo. La reflexión de Juan Carlos Monedero sobre la invasión de Ucrania en el programa de *En la Frontera* del pasado 4 de marzo ha viralizado en las redes sociales. En Youtube arrasa.

Monedero suelta un zasca tras otro durante algo más de ocho minutos y demuestra los vínculos del presidente ruso Vladimir Putin con la ultraderecha europea y también con Vox. **Monedero también deja al descubierto las responsabilidades de Occidente en la guerra que tiene lugar en Ucrania.** No en vano el vídeo se titula *Tres verdades incómodas sobre Ucrania que dolerán a más de uno - Zasca*.

Siempre es mejor verlo con los propios ojos a que se lo tengan que contar, así que aquí se lo dejamos.

Juan Carlos Monedero

https://www.publico.es/sociedad/zascas-juan-carlos-monedero-guerra-ucrania-superan-millon-reproducciones.html?utm_source=whatsapp&utm_medium=social&utm_campaign=web